

Profession de foi du dr Laurence Pecqueux

Voilà qu'arrive à échéance mon mandat de trois ans d'administratrice de GSF. Le temps est passé avec une rapidité incroyable. Beaucoup d'évènements se sont produits pour GSF dans cette période. La réorganisation de notre association a permis à certains membres du conseil d'administration qui, comme moi au début, ne saisissaient pas exactement le rôle que nous devons y jouer, de s'investir pleinement dans la dynamique de notre mission première : développer nos soins aux femmes les plus précaires et soutenir nos bénévoles dans ce sens.

Ainsi, je me suis emparée de plusieurs tâches, qu'on dira administratives, comme la gestion de l'envoi du matériel pédagogique à nos bénévoles, celle de la vente des jeux et livres de photo expression édités par GSF. J'essaie de représenter GSF sur les stands d'exposition des différents congrès, dans certaines conférences où nos compétences sont requises ou bien pour relayer les différentes informations nécessaires à notre exercice diffusées dans les réunions officielles.

Je fais partie de l'équipe de Camparis auprès des migrantes et des patientes sans abri, pour des consultations ou pour des ateliers. En 2024, j'ai participé à la mission Olistic en Guinée-Conakry, pour évaluer des centres de santé dans lesquels l'association viendra fournir un enseignement SONU pendant 5 ans.

J'aimerais poursuivre mon mandat dans le conseil d'administration de GSF, pour lequel je pense pouvoir me rendre encore utile. Merci de votre confiance.